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会長告知 

劉強さん一緒に活動ができ 
ありがとう 

会長 萩田 均 

  明日で東日本大震災から 12年になります。心に

刻んでおきたいことです。 

 昨年 4月より米山奨学生の信州大学理学部天文

学科、劉強さんの世話クラブとして、１年間一緒に活

動ができ、大変ありがとうございました。若い劉さんと

活動ができうれしく

思います。また、カ

ウンセラーの小口さ

んありがとうございま

した。御柱の参加

や、諏訪湖清掃の

折、泊めていただく

などご家族にも負担

をかけたと存じま

す。後で小口カウン

セラーお話も聞か

せてください。 

 このところたくさんの天文ショーが続いています。

これは大変珍しく、全部の惑星が同一の夜空に集ま

っていたことに始まります。以前、1980年代に同じよ

うな事が起き NASAは 1977年にボイジャー１号２号

をたて続けに打ち上げ、外惑星を探査するグランド

ツアーが行われました。それぞれが近いことにより

少ないエネルギーで探査機を打ち上げることができ

ます。加速スイングバイも容易に使えます。また、何

十年ぶりにその配列になっています。そんなことに

よりいくつかの惑星や月が大接近しました。せっかく

なのでその写真をパネルにしました。ご覧ください。

これからも研究者として、天体に情熱を注いでいま

す。劉強さんを応援していきたいと思います。劉さん

本日の卓話、よろしくお願いします。 

◇幹事報告◇ 
【報告事項】 

１）諏訪湖 RC健康診断申し込み表に記入をしてく

ださいい 

２）今週末諏訪大社ロータリークラブの 30周年記念

式典があります。ガバナー補佐と、萩田会長、宮澤

幹事が参加します。 

講演は滝田栄氏の講演で一般参加も認めていま

す。 

【連絡事項】 

１） 大津中央ロータリークラブからウィークリーが届

きました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今月無事に大学院を卒業し博士課程に進学された
劉さん、本日はよろしくお願いします。カウンセラー
として１年近く一緒にやってきましたが楽しい思い出
ばかりです。卓話楽しみにしています 小口直久 

会員数 33人 7人 21,000円

出席対象 33人 累　計 507,000円

出席者数 18人 目標額 60万円

出 席 率 54.5% 達成率 84.5%

前回修正 81.8% ZOOM出席

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ

3月23日のプログラム

最近のガールスカウト活動
小さなお友達をお迎えして
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昨夜は朧月夜（おぼろつきよ）良いお日柄（おひが
ら）になりました 近江誠一 

孫が信大医学部に合格しました。うれしいです。 平

山隆勇 

劉強さん１年間お疲れさまでした。今後のご活躍を
期待しています 宮坂英貴 

劉さんありがとう 萩田均 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

今月の結婚祝は北原厚子さんと萩田均会長でした 

第１７７６回例会 

日本と中国の違い 

米山留学生 劉強さん 

担当 国際奉仕委員会 
聡明な劉協さんのユーモアタップリなお話をお聞

きしました。劉さんは大学の奨学金を受けることが決

まり今までと同様な勉学が続けられるとのことです。 

益々のご活躍をご期待します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

劉さんのカウンセーとしての報告 

米山奨学生世話人 小口直久 

昨年の 4月から、米山奨学生の劉 強さんをクラ

ブでサポートし、私がカウンセラーとして一緒に歩ん

できました。今回、3月末で米山奨学生としてのサポ

ートが終了するということで、カウンセラーとしての報

告をさせていただきます。 

まず、地区の関係から報告します。米山奨学生の

訪問卓話例会には、岡谷エコーロータリークラブと

飯田南ロータリークラブの例会に 2人で参加し、劉

さんの卓話をして参りました。今年度は地区大会へ

の参加がありました。コロナによりかなりの行事が中

止されたわけですが、3月 23日 24日には白馬ロ

ータリークラブが主催するスキーの集いというイベン

トがあります。有志となりますがこちらに 2人で参加

して参ります。昼間は他の 3地区との交換留学生を

交えたスキー体験、夜は懇親会の開催への参加と

盛りだくさんの内容となっておりますが、米山奨学生

として、またカウンセラーとしての最後の思い出とな

るように、2人で楽しんでいきたいと思います。 

次に、当クラブでのことについてお話しします。本

来であれば、米山奨学生は月 1回のサポートクラブ

への訪問が予定されていましたが、基本的に劉さん

は、時間の許す限り参加していただき、ロータリーに

対する理解を深めていただきました。クラブでの卓

話や諏訪湖清掃にも積極的に参加していただきま

した。 

そしてプライベートな面で、月 1回の行事の前日

や例会の前日には私の家に泊まり、家族と食事をし

たりお話をしたり、楽しい時間を過ごしました。我々

家族もとても楽しい時間を過ごしたのではないでしょ

うか。4月には記念旅行として、家族で一緒に横浜

に行く予定です。 

劉さんにこの 1年間、奨学金の援助、クラブでの

サポート、カウンセラーとしてのサポートを行ってき

たかいがあり、また本人の努力もあり、無事に 3月

に大学院を卒業し、4月からは博士課程へと進学す

ることが決まりました。本人の努力はもちろんです

が、米山奨学制度の大切さを実感する良い機会とな

りました。これからも劉さんには頑張っていただき、

立派な社会人となるよう見届けていきたいなと感じて

おります。また機会があればロータリーにも連れてき

たいなと思っております。 

最後に、米山奨学生の劉さん、そして今回カウン

セラーとして携わらせていただいたクラブにも感謝

の気持ちを伝えたいと思います。米山奨学生と過ご

した時間は非常に貴重なものであり、私自身も多く

のことを学ばせていただきました。私たちの支援が、

劉さんの成長の一助となることを願っています。 


